



CDU-Fraktion im Rat der Stadt Beckum

Andreas Kühnel
Fraktionsvorsitzender
Heinz-Fütting-Straße 32
59269 Beckum

Herrn
Bürgermeister
Michael Gerdhenrich
Weststraße 46
59269 Beckum

Beckum, den 27.10.2024

Entwurfsplanung Everkeweg

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

in einer der letzten Sitzungen des Ausschusses für Stadtentwicklung wurde die in der Beschlussvorlage 2024/0264 genannte Entwurfsplanung, Verkehrsplanung Hansaring und Südring, beschlossen. Hierzu zählt unter anderen, auf dem Everkeweg, in Höhe der Augustin-Wibbelt-Straße, probeweise Poller aufzustellen. Dadurch wird für den Kraftfahrzeugverkehr eine Sackgasse geschaffen, der Radverkehr und Fußgänger haben jedoch freie Fahrt.

Hierzu bittet die CDU Fraktion um die Beantwortung der folgenden Fragen und stellt folgende Anträge:

- Für welchen Zeitraum wird die probeweise Sperrung des Everkeweges eingerichtet? Die CDU Fraktion stellt den Antrag die Sperrung auf 6 Monate zu begrenzen und anschließend zu evaluieren.
- Welche Ziele verfolgt die Verwaltung mit der Sperrung des Everkeweges?
- Nennen Sie bitte die Kriterien, die erfüllt sein müssen, damit der Everkeweg dauerhaft gesperrt bleibt
- Welche Vergleichswerte haben Sie erhoben, um feststellen zu können, wie sich die probeweise Sperrung auf den Verkehr auswirkt? Die CDU Fraktion beantragt die Erhebung der Verkehrsströme (Pkw, Radfahrer, Fußgänger) im Quartier vor und während der Aufstellung der Poller. Ziel ist die Erhebung von Daten für eine Evaluation nach dem Testzeitraum.
- Die CDU erwartet durch die Aufstellung des Pollers eine Veränderung des Verkehrsflusses, der zu einer Belastung der Bewohner des anliegenden Quartiers führt. Insbesondere die Augustin-Wibbelt-Straße und der Stauverweg dürften eine deutliche Mehrbelastung erfahren. Durch den geringen Querschnitt in der

Augustin-Wibbelt-Straße wird es im Gegenverkehr zu Problemen kommen. Ist dort die Anordnung von Halteverboten geplant?

- Der nördliche Abschnitt des Everkeweg wird zu einer Sackgasse ohne Wendemöglichkeit. Fahrzeugführer müssen auf der Fahrbahn Wenden oder Rückwärtsfahren, eine der Hauptunfallursachen im Straßenverkehr. Es führt zu einer potentiellen Gefährdung der Radfahrer und Fußgänger auf einem Schulweg zur Grundschule. Wie bewertet die Verwaltung diese Einschätzung? Welche Maßnahmen sind geplant diesem Problem entgegenzuwirken?

Die CDU Fraktion bittet um kurzfristige schriftliche Beantwortung der Fragen und um die Einsetzung eines eigenen Tagesordnungspunktes in einer Sitzung des zuständigen Ausschusses vor der baulichen Veränderung des Everkeweges, also vor dem Einbau der Poller.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Kühnel
-Fraktionsvorsitzender-

Kathrin Averdung Christoph Pundt
-stellvertretende Fraktionsvorsitzende-